

PÁGINA DE LA ESCUELA DOMINICAL PARA LLEVAR A CASA

Para los padres:

Ésta página fue hecha para que usted sepa lo que su hijo aprendió hoy en la Escuela Dominical. Includa está "Palabras para recordar" y una actividad sugerida para resforzar la lección. Estar involucrado con su hijo puede proveer una recompensa para los dos.

Lo que aprendimos:



Hoy su hijo aprendió acerca del tiempo en que Jesús sanó a un hombre que había sido inválido toda su vida. Sus amigos llevaron al hombre para ver a Jesús pero el hogar estaba muy lleno de gente y no podían entrar. Luego los hombres decidieron que iban a hacer un hoyo en el techo para que pudieran bajar a su amigo para que Jesús lo pudiera ver y cuando Jesús vio al hombre inválido, el no tan solamente lo sanó, pero también le perdonó de sus pecados. Jesús sanó al hombre físicamente y espiritualmente. Su hijo también aprendió acerca de como Jesús nos puede consolar y sanar durante esos tiempos cuando no nos sentimos bien.

Palabras para recordar:

(Las versiones de la Biblia que son usadas son seleccionadas para ayudarles a los niños a aprender y entender el significado de la Escritura.)



"Alabado sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, Padre misericordioso y Dios de toda consolación." 2 Corintios 1:3 NVI

Practique éste versículo con su hijo varias veces a la semana. Esto no tan solo le va a ayudarle a recordar el versículo, sino que también le va a ayudar a reforzar lo que ellos aprendieron durante la clase.

Actividad sugerida para el padre/hijo:



Juntos lean la historia acerca del hombre inválido en Marcos 2:1-12 o Lucas 5:17-26. Pregúntale a su hijo las siguientes preguntas: ¿Cómo nos muestra esta historia el amor de Jesús? ¿Conoces a alguien que está enfermo o que acaba de tener un bebé o alguien que está en el hospital? Tal vez su hijo conoce a alguien que está sufriendo y puede ayudarle a su hijo a escribir una carta para esa persona. Si es posible y si la persona no es contagiosa, su hijo puede dársela a esa persona.



Oración diaria:

Querido Señor, gracias por sanarme cuando estoy enfermo. Te pido que estés con otras personas que ahora están enfermos y especialmente a la gente que no te conoce como su Señor y Salvador. Te pido que sanes a sus corazones. Amén.